

はぎ

萩野小学校PTA会報

No.98

2022年12月22日
発行



4年生 前庭で理科の実験

【目次】

特集①今年の萩小・はぎっ子の様子	• • • P2、3、4、5
◇萩リンピック（萩小運動会）	• • • P6、7
◇宿泊学習	• • • P8
◇修学旅行	• • • P9
◇学習発表会	• • • P10
特集②スマホ・SNSのお悩み相談	• • • P11
◇できごと・PTA活動・あとがき	• • • P12

修学旅行

～函館～
2022.10.5-10.6

晴れました！



自主研修ではまとめを書くと思うからたくさん写真をとってきてね。やく立つよ！(にいな)



夜景がおすすめです。夜景の中に、ハート」という文字がかくされていて、探すのが難しいけど、夜景はきれいで楽しいです！(ゆう)

ガラス作り体験では自分オリジナルのものがつくれてとても楽しい



修学旅行先で忘れ物しないでけんかもしないで楽しんでいくこと(こうや)



買い物の時間はあまりないため、「買い物リスト」をつくっておくと便利ですよ(まお)



おひとつどうぞ



かたじけない



夜景や五稜郭タワー、自主研修、BAY函館での買い物をします。5年生のみなさん、ぜひ楽しんでみてください(こうき)

10月5日、6日に6年生が函館に行ってきました。さわやかな秋晴れのもと多くの経験をして楽しんできただようです。

6年生のみんなに、来年度、修学旅行へ行く5年生に伝えたいこと、おすすめポイントを教えてもらいました。



かぜをひかずに、道に迷わないように気をつけていってください(ゆうき)



函館山に行くときは寒いからジャンバーを必ず持っていくように(はるき)



迷ったりしないように地図などを持って行った方がいい(ひめか)



とにかく楽しむことが大事

そうだそうだ



疲れたら休むことも大事

そそう

Q・スマホとはどのように向き合えばよいでしょうか?

送迎ですか各ご家庭の事情で必要というのもあります。

メディアに対する規制というのはテレビやゲームなどスマホに限らず永遠の親と子どもの課題で、そこから逃げられはしないと思います。

保護者が腹をくくらなければいけないと日々思っています。

生きしていく上でスマートフォンは必要だという保護者の考え方もありますから、一色单には言えないところがあります。

正しいデータかどうかはわかりませんが、勉強したことをその後スマホを見ることで忘れてしまうということがあるそうです。せっかく勉強したのに忘れてしまうなんてもったいないねとうちの子に話すと、ホントだねと返ってきたりもします。保護者の皆さんもやはり悩んでいらっしゃるんですね。

Q・スマホを持っていないと困る場面がありますか?

実際はなければないで全然いけます。送迎での待ち合わせも、時間をしっかり打ち合わせておけばよいというのあります。ただ、何かあった時に周りにスマホを借りてしまって、結局周りに迷惑をかけてしまったなということもあります。

部活でLINEグループを使って連絡を取るということもあるのですが、それは親の携帯ですればいいという考え方もあります。必ずしも子どもが個人で携帯を持っていなくても、困りはしないのではないかと思います。

Q・スマホを持つことで起こるトラブルが心配です

小学校5年生や6年生が一番トラブルが多いというのを聞いたことがあります。まだ分からずに、何でもかんでもな使い方をするからだそうです。

LINEなどでいうと、私の子はトラブルになりそうなグループには入らないなど、だんだんコントロールするようになってきました。テスト前に勉強を教えあうときは個別に連絡するとか、使い方をだんだん覚えてきたように思います。ただ使い方を覚えるまでの親のストレスがすごいので、持たせない方が楽といえば楽です。規制する必要もありませんから。

さス難スだSス
りマシマキにク
ま！い！まつ！
しトとトしいル
たフコフた。
オろオ
ンでン
をすや
持がS
た、N
せ近S
た森に
経先つ
驗生い
をごて
踏自は
ま身い
えがろ
な中い
が学ろ
ら生な
おの考
話おえ
し子方
てさが
くんあ
だにり

特集② スマホ・SNSのお悩み相談

近森先生に聞きました



Q・スマホを周りがみんな持っているのに自分が持っていないことによるトラブルが心配です

私の子も一応は持っているのですが、「〇〇ちゃんはスマホを持っていないけれども人気があるんだ」と言うのです。

結局、人気は携帯あるなしにかかわらず人柄であるということを娘と話していました。そういうことも子どもたちは自分で考えるのかなと思います。



Q・スマホの使用時間のルールはありますか?

使用する時間の攻防がずっとあります。動画を見る時間だったり、好きなアイドルが動画で長時間配信したりしています。24時間生配信ですとか、下手したらそれをずっと見ようとします。それを規制する労力が非常に大変です。

それを何度も何度も話し合って、だんだん今のようになりました。

また、その子の個性もあります。私の子は電磁波を長く浴び続けると、明らかにイライラしてきます。ですから長時間動画を見られると、家の中が荒れてくるので困ります。

今定着したルールは、週末の生配信を見たいから平日は使わないというものです。ただ平日で遅刻しそうなときの持ち物の確認など、どうしても必要なときは使うということで、普段は親がスマホを回収しています。その代わり休日は20時とか22時ぐらいまではいいよというところでルールが落ち着きました。



スクールカウンセラー

近森布由子（ちかもりふゆこ）先生

Profile：日高町在住。医療機関でソーシャルワーカーとして9年間勤務後、退職し子育てに専念。
5年前からスクールカウンセラーとして勤務しながら中3、小4の子育て中。白翔中学校に着任3年目。